

ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por PUSETE75 - 04/11/2015 20:03

Nose que opinaréis de éste esquema claro y conciso sobre las propuestas electorales,,,aunque más o menos ya voy viendo de que pie cojea cada uno,,,es broma...;)

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/12191897_903500033066963_3071932639602627710_n.jpg

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por Iarpeiro - 04/11/2015 20:35

A primera vista se puede concluir que en esos puntos las diferencias entre el PPSOE y ciudadanos son minimas. Programas paralelos con matices.

S2

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por peseta - 05/11/2015 11:25

Yo lo que veo a simple vista es que lo de Podemos es todo demagogia con tal de conseguir votos.. Y luego ya se verá..

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por morpheo81 - 05/11/2015 11:57

La frase de prometer hasta meter y después de metido se jodio lo prometido se puede aplicar a los políticos de todos los colores en estos últimos años de democracia, el culmen fue con el último gobierno del PP pero hay muchos más casos. Ahora bien creo que aún no se ha planteado el programa final de Podemos con lo cual cuando lo presenten veremos.

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por juanmanuc - 06/11/2015 03:39

Me parece interesante, y seguro que tenemos algunas sorpresas, para saber como respiramos cada uno con respecto a este esquema de propuestas, os hago la propuesta de que hagais lo mismo que acabo de hacer yo, añadir cada uno vuestra propia columna que refleje vuestra particular visión y luego

comentarlo comparandolo con las que aparecen que son teoricamente de cada partido:

<http://s20.postimg.org/7660lbiq5/propuestas.jpg>

Ese esquema es demasiado resumido e insuficiente para poder ser tenido en cuenta, además se ve claro quien ha planteado el mayor numero de esas propuestas.

La prueba para mí está en que el estar de acuerdo con la mayor parte de las propuestas no es síntoma de que estes mas de acuerdo con el partido que las propone.

Creo que la mayoría que lea el esquema se verán salvo pocas excepciones mas identificados con las respuestas de podemos, lo que es sintoma de manipulación subjetivista del esquema de propuestas al ser demasiado parcial, esto se demuestra por que es evidente que la grán mayoría no somos de podemos y sin embargo podemos seguramente muchos de nosotros coincidir mas con podemos en las respuestas a este esquema que con los otros partidos, por lo menos este ha sido mi caso.

Nota. me equivoqué en el sí a la derogacion de la ley mordaza, no estoy de acuerdo con derogarla, aunque tampoco lo estoy parcialmente en algunos puntos que si cambiaria, es decir la correcta para mi es No o ¿?. En cualquier caso si nos dejasemos llevar por mis respuestas aquí yo sería mas podemita que de cualquier otro de los principales partidos, y nada mas lejos de la realidad, por lo que como dije mi conclusión es que este esquema se pasa mucho de esquemático y de parcial en lo que plantea y en lo que no.

Salu2.

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por juanmanuc - 06/11/2015 15:00

Otras valoraciones según el esquema:

asigno 1 puntto de diferencia cuando es: si con no y medio cuando es amedias o ?? ambos psibles contra si o contra no.

Ciudadanos con PP	12.5
PP con PSOE	12
Ciudadanos con PSOE	11.5
PSOE con Podemos	5
Podemos con Ciudadanos	3.5
PP con Podemos sacan	0 discrepancias maximas no cinciden en nada la antitesis.

segun esto hay 3 paridos muy afines entre si que son PP PSOE y Ciudadanos y otro que es muy opuesto a los demas que es podemos.

poco o cai nada coherente veo la afinidad PPPSOE

Salu2.

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por juanmanuc - 06/11/2015 15:11

Y en lo particular conmigo las coincidencias son o mejor dicho serían si este esquema se acercase a la realidad:

Podemos conmigo 11
PSOE conmigo 7.5
Ciudadanos conmigo 6.5
PP conmigo 5

Nada mas lejos de la realidad. :laugh:

Salu2.

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por juanmanuc - 06/11/2015 15:44

En cualquier caso sé que el rasero de medida que he puesto no es bueno, ya que cada cual podemos dar mas importancia a unas coincidencias y poca a otras, y eso es lo que justifica el resultado tan distinto de la realidad que se ha dado en mi caso, esto dejando aparte la justificación de lo escueto del esquema que puede llegar a desviar conclusiones.

Así, por ejemplo para mi tiene mucho mas peso que por ejemplo que la banca pueda seguir siendo privada y pública, que la necesidad de que la iglesia pague el ibi, con lo que estoy de acuerdo pero no lo veo de vital importancia en comparación con lo de la banca. pro otro lado el esquema como ya dije manipula tambien, no me creo que ningún partido en su sano juicio diga no a la independencia de poderes por lo tanto el esquema miente, otra cosa es que en España no exista la pretendida independencia en la realidad y que ningun partido en el poder ha llevado a cabo la labor de independizarla de verdad dado que en el fondo cuando las han visto venir a ninguno le ha interesado en la realidad, pero ninguno de los cuatro va a pondria en su casillero que no esta a favor.

En cualquier caso y dejando a parte las críticas, en lo que ami respecta mi conclusión es curiosa, por lo menos a mi modo de ver, ya que según se deriva del esquema soy de izquierdas en lo que considero mas accesorio y de derechas en lo que considero mas primordial, lo que me definiria como concienciado socialmente de izquierdas pero fundamentalmente de derechas en lo que respecta a la economía base fundamental del medio equivocado o no en el que nos tenemos que desenvolver todos nosotros para nuestro mejor estar y nuestra supervivencia.

Y con eso si me puedo quedar sin sorprenderme en absoluto.

Salu2.

=====

Re: ESQUEMA SIMPLE DE PROPUESTAS ELECTORALES

Escrito por juanmanuc - 06/11/2015 16:07

Ya veis que he tratado de ponerme en bolas delante de todos en lo que respecta al análisis de este esquema en función de mi forma de ver la política, ahora si quereis os toca a los demás, podeis considerarlo si os apetece como una forma de tratar de conocernos mejor en el sentido político hacia nosotros mismos pero sobre todo hacia los demás de este foro.

Cuando exista de verdad un partido que se deje de derechas y de izquierdas y sea lo suficiente eclectico y pragmático para saber aunar lo que es mejor de cada tendencia, lo votaré e incluso me afiliaré si veo en él la suficiente honradez aún a sabiendas que esto no depende directamente de los partidos sino de los individuos que los componen cada uno por separado.

Mientras tanto continuaré votando al que más me convenza en lo que ya he definido que considero lo fundamental sin lo que es imposible que funcione bien cualquier sociedad o país por un periodo de tiempo razonable, salvo la excepción de ir quemando la herencia recibida hasta terminar con ella y con nuestra paciencia.

Salu2.

=====